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На работу – в Поднебесную? Можно! 

Китайские бизнесмены заинтересованы в выпускниках 
Ставропольского ГАУ 

Представители делегации Китайской Народной Республики встретились со 
студентами аграрного университета. 

   

Студенты 1, 2, 3 и 4-го курсов экономического факультета (направлений «Экономика» и 
«Менеджмент»), учётно-финансового факультета (направления «Экономика»), а также 
факультета технологического менеджмента (направления «Зоотехния») недавно получили 
возможность пообщаться с бизнесменами из КНР, которые прибыли на Ставрополье в 
поисках новых направлений экономического сотрудничества и проявили 
заинтересованность в создании аграрных технопарков. 

Китайскую сторону представляли постоянный заместитель председателя Комитета 
торгово-экономического развития «Один пояс, один путь», председатель Общества 
обмена и сотрудничества «Россия – Восточная Европа – Центральная Азия» Китайской 
народной ассоциации исследования и освоения традиционной медицины и фармацевтики 
Гэ Чжили и генеральный директор ООО «Портстрой Компания» китайской 
государственной корпорации «China Harbour Engineering Company (CHEC)», занятой 
строительством портов, Ли Тэншун. 



Во время встречи гости рассказали об особенностях экономики КНР, о совместном 
российско-китайском создании Нового Шёлкового пути по концепции «Один пояс, один 
путь». Также представители бизнеса высказали заинтересованность в обеспечении 
совместных предприятий и проектов квалифицированными кадрами, в том числе – 
выпускниками Ставропольского госагроуниверситета. 

В ходе диалога студенты задали интересующие их вопросы: о специфике ведения бизнеса 
в Китае, о производимой в стране сельскохозяйственной продукции, о том, как китайцы 
получают высшее образование. 

Старшекурсникам китайские партнеры-бизнесмены предложили прислать свои резюме 
для дальнейшего трудоустройства на совместные китайско-российские предприятия. А 
один из студентов четвертого курса (направления подготовки «Экономика») Игорь 
Карнаухов был лично приглашён господином Гэ Чжили на практику в одно из таких 
предприятий. 

Во время общения со студентами СтГАУ представители делегации КНР говорили также о 
важности мира между нашими странами, развитии идеи Нового Шёлкового пути, 
проявляя заинтересованность в успешном сотрудничестве с Россией в целом. 

 


